

# IKADIN Dorong Advokat Era Baru: Teknologi Jadi Kunci Layanan Hukum Modern

Agung widodo - [JATENG.SELARASNEWS.COM](http://JATENG.SELARASNEWS.COM)

Dec 18, 2024 - 14:07



*Foto: Para advokat baru anggota IKADIN di Gumaya Tower Hotel, Senin (16/12/2024).*

[Kota Semarang](#)- Dunia hukum terus berevolusi, dan Ketua DPD Ikatan Advokat Indonesia ([IKADIN](#)) Jawa Tengah, Dr. Aan Towli, menyerukan kepada para advokat untuk beradaptasi dengan perkembangan zaman. Hal ini disampaikan dalam acara pelantikan 55 advokat baru di Gumaya Tower Hotel, Senin (16/12/2024).

"Teknologi adalah peluang besar, bukan ancaman. Kita harus mengadopsinya untuk memberikan layanan hukum yang lebih baik," ujar Aan. Salah satu inovasi terbaru dari IKADIN adalah peluncuran aplikasi "Advosquare", yang dirancang untuk mempermudah interaksi antara klien dan advokat.



"Dengan aplikasi ini, klien dapat dengan mudah terhubung dengan advokat anggota IKADIN, sehingga pelayanan menjadi lebih cepat dan efisien," tambahnya.

IKADIN juga terus meningkatkan kualitas advokat melalui berbagai program pengembangan seperti legal update, legal upgrade, dan legal tutorial yang digelar setiap minggu.

"Program ini memastikan advokat tetap relevan dan memahami perkembangan hukum terkini," tegas Aan.

### **Program Sosial Hukum untuk Masyarakat**

Selain berfokus pada pengembangan anggota, IKADIN juga menunjukkan komitmennya terhadap masyarakat melalui berbagai program sosialisasi hukum. Sekretaris DPD IKADIN Jawa Tengah, Mahmud Valla, menjelaskan bahwa pihaknya rutin mengadakan edukasi hukum di sekolah, komunitas sosial, hingga lembaga pemasyarakatan.

"Tujuan kami adalah memberikan pemahaman hukum sejak dini, terutama kepada anak-anak, agar mereka memahami hak dan kewajiban hukum mereka," jelas Mahmud.

## Amanah Baru bagi Advokat Baru

Sementara itu, salah satu advokat baru yang dilantik, Agus Purnomo, mengungkapkan rasa terima kasih atas kepercayaan dan dukungan yang diberikan.



"Saya merasa terhormat dengan amanah ini. Pelatihan dan teknologi yang disediakan IKADIN akan saya manfaatkan untuk memberikan layanan hukum terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Pelantikan ini menjadi langkah awal bagi 55 advokat baru untuk bergabung dalam transformasi hukum yang sedang digalakkan oleh IKADIN. Dengan komitmen pada teknologi dan pelayanan berkualitas, IKADIN Jawa Tengah terus membuktikan diri sebagai organisasi advokat yang adaptif dan progresif di era digital.

"IKADIN siap menjadi garda terdepan dalam membangun layanan hukum modern yang responsif terhadap kebutuhan masyarakat," tutup Aan.

Editor: JIS Agung

Sumber: Bahtiar